

Atlantide - 1/1

Atlantide, le nouveau dessin animé des studios Disney, ne se situe plus dans la lignée de ses prédescesseurs...

Ce film m'a déçu. Chaque année la sortie du nouveau Disney est précédée une attente fébrile. Comme de grands enfants qui ont hâte de sortir enfin. Certes Disney a voulu jouer la carte de l'originalité en faisant un dessin animé sans chanson et sans vrais héros, dans un décor apocalyptique qui eut pu laisser rêveur... Dommage, le résultat n'est pas à la hauteur. Si les dessins sont assez grossiers, les personnages peuvent toutefois nous paraître sympathiques (notamment la standardiste qui se plaint continuellement et donne à l'ensemble une touche d'humour noir souvent bienvenue), mais l'on ressort en ayant l'impression d'avoir perdu son temps... Avis aux amateurs...